



A los ciudadanos de Monte Maíz:

¿QUÉ ESTÁ PASANDO EN EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE MONTE MAÍZ?

**1- Ramiro Acevedo renuncia a su cargo de Vicepresidente Primero.
2-Tomás Rooney es propuesto y designado como Vicepresidente del Concejo, sosteniendo la presidencia del bloque oficialista, (algo tan legítimo como coherente), acto que es firmado por "todos" los concejales.**

3-Los Concejales Luis María Trotte, Pablo Trey y María Luisa Mottura, se niegan a reconocer a Tomás Ronney como Vicepresidente Primero, y reclaman que éste cargo sea ocupado por María Luisa Mottura, con esta excusa no se presentan a sesionar, no dan quórum, por lo tanto, hace dos semanas que el concejo no sesiona, porque sólo se presentan los concejales del oficialismo.

Luego del insistente reclamo de los concejales opositores para que se presentaran las autoridades de Gas Monte Maíz, el día que ellos asisten a la sesión, se retiran del recinto

dejando al cuerpo sin quorum, actitud que consideramos irrespetuosa e irresponsable para con la población de Monte Maíz.

4- Hay una caprichosa y clara intencionalidad de parte de los Concejales opositores: Debilitar, molestar, obstruir y lo más grave, atrasar proyectos y ordenanzas. No deberíamos olvidar que Luis Trotte Gobernó durante 16 años, sin que nadie pusiera palos en la rueda, queremos recordarle que la alternancia es parte de la democracia, y que hoy es momento de acompañar a este gobierno que fue electo por amplia mayoría popular.

LO QUE SE VE: LOS CONCEJALES TROTTE, TREY Y MOTTURA RECORREN SEMANALMENTE TODOS LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, HABLANDO DE CÓMO SE « DEBERÍA PROCEDER» CONFUNDIENDO A LA POBLACIÓN.

LA REALIDAD: NO LES INTERESA EL PUEBLO, SI LES INTERESA OCUPAR EL SILLÓN DE LA PRESIDENCIA DEL CONCEJO Y DESDE AHÍ ENTORPECER Y DEBILITAR AL GOBIERNO ACTUAL , ADEMÁS AL NO ASISTIR A LAS SESIONES ESTÁN PONIENDO EN RIESGO LA GOVERNABILIDAD DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE .

Unión Cívica Radical

Circuito Monte Maíz